

Samedi 14 décembre 2024 05:23

Trignac. Des panneaux photovoltaïques en location sur la tribune du RCT

Presse Océan



Denis Bellec et Bernard Garnier, de Toits au soleil, Claude Aupart, maire, Sébastien Wairy et Françoise Brard, du RCT. © Photo Presse Océan

La Ville de Trignac poursuit ses engagements pour la production de chauffage et d'électricité verte. En partenariat avec l'association citoyenne Toits au Soleil et la SAS CoWatt, suite à l'approbation par la Ville de l'AOT (autorisation d'occupation temporaire) du toit de la tribune du stade de rugby RCT, un contrat de location du toit a été établi, d'une durée de 20 ans, pour l'installation de la centrale photovoltaïque.

Ce toit a été choisi parce qu'il se prête à l'implantation de panneaux solaires, par son orientation au soleil et son inclinaison.

Pour pouvoir fixer les panneaux sur ce type de support, il a fallu renouveler le toit, travaux réalisés par la Ville. Ensuite, ce bâtiment est un ERP (établissement recevant du public), catégorie qui présente des exigences de sécurité incendie et de structure élevées qui ont amené à revoir plusieurs points importants du projet afin d'obtenir la validation du Sdis.

La centrale a été mise en service le 21 octobre. Elle compte 88 panneaux pour une puissance de 33 kWc. Elle produira 35 MWh par an. Ce qui représente la consommation électrique de 12 foyers.

Presse-Océan